



# 学校だより かわきた



令和7年6月28日  
川北町立川北小学校  
校長 笹谷 真理子

《かんがえる子 わざをみがく子 きれいな心の子 たくましい子》

プール開きの時期はいつも梅雨空で、なかなかプーリに入れない…というのが例年でしたが、今年は、17日のプール開きの日が絶好のプール日和となり、その週の間にどの学年もプールに入ることができました。

水泳学習、厳しい暑さ、大雨、近隣でのクマ目撃情報等安全面で心配されることがたくさんありますが、子どもたちの安全を第一に気をつけていきたいと思います。

1学期も残すところ20日余りとなりました。学期末に向けて、学習のまとめや生活の振り返りをしっかりとできるように指導していきたいと思っています。7月17日、18日には個人懇談会が予定されています。学校やお家の様子、お子さんの頑張り等を話し合い、子どもたちの更なる成長のために有意義な会にしたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



6月25日(水) たてわり給食・たてわり遊び



1~6年生のたてわりグループで給食を食べたり、遊んだりする「たてわり給食・たてわり遊び」が行われました。異学年の仲間と笑顔で楽しそうに遊ぶ子ども達の姿がたくさん見られました。6年生がグループのリーダーとして、場を盛り上げたり声をかけたりする頼もしい姿も素晴らしかったです。



6月14日(土) 授業参観・非行被害防止講座



授業参観は、土曜日ということでたくさんの保護者の方が参観に来てくださいました。ありがとうございました。

4限目は非行被害防止講座で白山市の菜の花助産院助産師植田幸代先生から「透明バリア」についてのお話がありました。

・人の体や心には透明なバリアがあり、互いに大切にすること  
・自分の気持ちをしっかり相手に伝えること「NO」と言ってもいいこと  
・脳への影響から、成長期のネットの使用時間に気を付けること  
など、子どもたちとの対話を交えながら大切なお話をしてくださいました。保護者の方と一緒に聞くことができとてもよかったです。



6月24日(火) 県・町教委学校訪問

年に一度県、町教委の方々が一日来校し、子どもたちの学校生活の様子を参観されます。子どもたちが落ち着いて一生懸命学びに向かう姿、友達と対話しながら学ぶ姿や、教職員が工夫した授業で子どもたちと向き合う姿を見られ、お褒めの言葉をいただきました。ご指導やご助言を活かし、安心して学べる学校で、更に子ども達に力が付くよう、努めてまいります。